

# EL MENSAJERO

AÑO 26 · NÚMERO 1270 · DOMINGO 18 DE ENERO DE 2026

## Demos siempre la gloria a Dios

«Tributad al Señor la gloria debida a su nombre; adorad al Señor en la majestad de la santidad.»

— SALMOS 29:2

POR JOHN MACARTHUR

**i** Por qué debemos glorificar a Dios? El apóstol Juan describe un evento en el cielo cuando los veinticuatro ancianos ponen sus coronas ante el trono de Dios y dicen: «Digno eres, Señor y Dios nuestro, de recibir la gloria y el honor y el poder, porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas» (Apocalipsis 4:11). Dios nos dio nuestro ser, la vida y todo lo que existe. ¿Cómo podríamos darle gloria a alguien más, o dárnosla nosotros mismos? Somos lo que somos porque Dios nos creó.

El propósito de toda la creación es glorificar a Dios. Proverbios 16:4 dice: «Toda obra del Señor tiene un propósito». Todo en la creación fue diseñado para irradiar sus atributos: su poder, su amor, su misericordia, su sabiduría, su gracia. Esto no es egoísmo de parte de Dios. Él

es digno de nuestra adoración. Como Él es Dios, tiene todo el derecho de demandar adoración de parte de sus criaturas.

Indefectiblemente, Él será glorificado por cada uno. A la larga, todos los hombres le darán gloria a Dios, voluntaria o involuntariamente, en vida o en muerte. La gloria que Dios recibe de los justos es la que especialmente le agrada.

Aquellos que le dan gloria a Dios de forma voluntaria son verdaderos adoradores; la adoración no es nada más que glorificar a Dios con un corazón gozoso y anhelante. Glorificar a Dios empieza con la salvación, cuando nos rendimos ante Jesucristo como Señor; de ese modo, nos convertimos en adoradores verdaderos.



Como la adoración es un estilo de vida, glorificar a Dios debe ser el objetivo consciente, determinado, continuo y perpetuo del adorador. 1 Corintios 10:31 da la estrategia para la vida de un adorador verdadero: «Entonces, ya sea que comáis, que bebáis, o que hagáis cualquier otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios». Lo que sea que hagamos, empezando por actividades tan triviales como comer o beber, debe hacerse para la gloria de Él.

Así era como Jesús vivía. Él dijo: «El que habla de sí mismo busca su propia gloria; pero el que busca la gloria del que le envió, éste es verdadero y no hay injusticia en Él» (Juan 7:18).

El propósito de la vida de Jesús era darle gloria a Dios, irradiar sus atributos, adorar la doctrina de Dios, aun si eso implicaba obedecer hasta la muerte. Y al vivir esta clase

de vida, estableció el modelo para cada adorador verdadero.

Lo que sea que hagas en la obra del Señor —enseñar en las clases, testificar, orar, dar dinero, o cualquier otra clase de servicio—, si tu motivo es impresionar a los hombres u obtener reconocimiento personal, Dios no va a bendecir tus esfuerzos. Si tratamos de robarnos la gloria para nosotros, hemos robado la bendición y el gozo que provienen de Dios.

Una vez, un estudiante pensó que podía impresionar a D. L. Moody. El joven estudiante había estado en una velada de oración y se sentía especialmente espiritual.

Continúa en la Pág. 2

## En Breve

### ¡Bienvenido!

Nos alegra mucho tu asistencia esta mañana a La Vid, a donde te damos bienvenida. Esperamos que aquí puedas alabar a Dios con todo tu corazón, que encuentres el gozo de su Presencia, y que te lleves contigo un mensaje que puedas aplicar a tu vida y te sirva en momentos de necesidad.

### Recibe el gozo del Señor

Recibe el regalo de gozo que nuestro Dios te obsequia cada día. Al tomarte de su mano y caminar con Él en fe, creyendo y confiando en que su camino es el correcto, tu gozo florecerá sin importar las circunstancias. «Así que no se preocupen por lo que pasará mañana. Ya tendrán tiempo para eso. Recuerden que ya tenemos bastante con los problemas de cada día» (Mateo 6:34 TLA).

**REY  
DE REYES**



H O G A R E S

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares.

Consulta las direcciones en internet:  
[www.lavid.org.mx](http://www.lavid.org.mx)

## Del Viñador La espera

«Pacientemente esperé al Señor, y se inclinó a mí, y oyó mi clamor. Y me hizo sacar del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; puso mis pies sobre peña y enderezó mis pasos. Puso luego en mi boca cántico nuevo, alabanza a nuestro Dios.»

— SALMOS 40:1-3

**E**l tiempo avanza, y nada cambia a nuestro alrededor; peor aún, parece que todo empeora. Comienzan las preguntas a golpear nuestra mente: ¿Se habrá olvidado Dios de mí? El salmista David solía expresarle sus verdaderos sentimientos a Dios: «¿Hasta cuando, Señor? ¿Me olvidarás para siempre?».

Así pensamos cuando sentimos que Dios actúa más lentamente de lo que deseamos. Cuando David hablaba con Dios, y vaciaba todo lo que había en su corazón, siempre terminaba alabándole, pues conocía y tenía fe en su gran misericordia.

Esperar la ayuda de Dios a menudo no nos parece fácil, pero si lo hacemos recibiremos grandes beneficios. Las bendiciones no llegan a menos que pasemos por la prueba de la espera. A veces actuamos como si quisieramos torcerle el brazo a Dios, para que actúe aprisa y como queremos. Hacemos promesas y hasta sacrificios, pero nada de esto es necesario, porque para Dios es mejor la obediencia.

¿Sabes qué nos lleva a la impaciencia? La duda. Dudar de que Dios tenga el control de nuestras vidas nos lleva a la impaciencia, a la desesperación, y por último a la desobediencia. El problema es que la desobediencia acarrea terribles consecuencias. Abundan los ejemplos de esto.

Dios cumple sus promesas porque Él es la verdad. Dios no miente.

Lo que el incrédulo obtiene con sus fuerzas puede quizás durar lo que dure su vida. Lo que el hombre de fe obtiene, perdura para siempre. Espera con paciencia en Dios y Él hará siempre lo que es mejor para ti.

# Demos siempre la gloria a Dios

Continúa de la Pág. 1

Se acercó al señor Moody y le dijo: «¿Sabe dónde estuve? Estuve en una velada de oración. ¿Ve cómo brillan nuestras caras?». El señor Moody, poco impresionado, citó Éxodo 34:29: «Moisés no sabía que su rostro resplandecía».

Dedicar nuestra vida para la gloria de Dios implica sacrificar nuestro propio ser; quiere decir que preferimos a Dios por encima de cualquier cosa. No pensamos en cuánto nos va a ayudar a nosotros, cuánto dinero vamos a obtener, cuánto éxito vamos a alcanzar, cuánta fama tendremos, cuántos amigos conseguiremos, cuán espiritual podemos parecer ante los demás, y ese tipo de cosas. El propósito de dar la gloria a Dios es genuinamente desinteresado, solo está tras esa búsqueda. La adoración verdadera no está interesada en la popularidad adquirida o en la clase de respuesta que se puede obtener.

Buscar la gloria de Dios por encima de todo puede ser costoso. El Salmo 69:9 hace esta declaración poderosa: «El celo por tu casa me consume; sobre mí han recaído los insultos de tus detractores». David escribió estas palabras; ellas tenían una trascendencia mesiánica y Jesús las citó, aplicándolas para sí mismo cuando echo fuera a los mercaderes en el templo. Este versículo describe a alguien que está tan cautivado por la gloria de Dios que toma cualquier blasfemia o insulto a Dios como un asunto personal.

Esta es la mentalidad del adorador verdadero; aquel que ha comprometido su vida para la gloria de Dios es consumido por el celo, no por propia reputación o autoimagen, sino por la gloria y la majestad del Dios todopoderoso, a quien ha dedicado su vida entera para adorarlo. Esta es la única clase de vida aceptable ante Dios.

«En Dios solamente espera en silencio mi alma; de Él viene mi salvación. Solo Él es mi roca y mi salvación, mi baluarte, nunca seré sacudido.»

— SALMO 62:1-2



DIRECTOR

Rodolfo Orozco

rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid

8356-1207 y 8356-1208

Auditorio La Vid

## EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco

Consejo Editorial

Patricia Guzmán de Sepúlveda

Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri

Colaboradora editorial

E-mail:

elmensajero@lavid.org.mx

### LUNES

- Reunión de hombres  
8:00 - 9:00 pm

### MARTES

- Reunión de mujeres  
10:30 - 11:30 am

### MIÉRCOLES

- Familias La Vid (en línea)  
8:00 - 9:00 pm  
[www.lavid.org.mx/en-vivo](http://www.lavid.org.mx/en-vivo)  
FacebookLive:  
@lavidorg

### JUEVES

- Reunión de jóvenes  
8:00 - 9:00 pm

### VIERNES

- Xion - Reunión de adolescentes  
6:30 - 8:00 pm
- Reunión de profesionistas  
8:15 - 9:15 pm

### DOMINGO

- Reunión general  
11:00 am  
[www.lavid.org.mx/en-vivo](http://www.lavid.org.mx/en-vivo)  
FacebookLive:  
@lavidorg

### UBICACIÓN

Miguel Alemán #455  
La Huasteca  
Santa Catarina, N. L.  
C. P 66354



## RENUÉVAME

CONGRESO PARA MUJERES LA VID

2026

Sarab Rey  
Madrid, España

Tati Martínez  
Dallas, Texas

SÁBADO 28 DE FEBRERO • AUDITORIO LA VID INFORMES: 81 8356 1207/08

